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MOTTO 

 

 

                          

             

Artinya: Allah menganugerahkan Al Hikmah (kefahaman yang dalam tentang Al 

Quran dan As Sunnah) kepada siapa yang dikehendaki-Nya. dan 

Barangsiapa yang dianugerahi hikmah, ia benar-benar telah 

dianugerahi karunia yang banyak. dan hanya orang-orang yang 

berakallah yang dapat mengambil pelajaran (dari firman Allah).        

(Al-Qur’an Surat Al-Baqarah Ayat 269) 
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ABSTRAK 

 

 
ANIS FATIMATUS ZAHRA’, 3211103003, “Korelasi Antara 

Kompetensi Pedagogik Guru Aqidah Akhlak Terhadap Hasil Belajar Aqidah 

Akhlak Siswa Kelas VII MTs Negeri Bandung Tulungagung Tahun 

Pelajaran 2013/2014” Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Jurusan Pendidikan 

Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, Dosen Pembimbing 

oleh Hj. Elfi Mu’awanah, M.Pd 

 

Kata kunci  : Kompetensi Pedagogik Guru Aqidah Akhlak, Hasil 

Belajar Aqidah Akhlak Siswa 

 

Kemampuan pengelolaan pembelajaran atau yang disebut kompetensi 

pedagogik harus dimiliki oleh semua guru, atau calon guru dalam mengemban 

tugasnya agar proses belajar mengajar dapat dilaksanakan secara efektif dan 

efisien serta mempunyai hasil yang diharapkan. Dan juga kemampuan 

pengelolaan pembelajaran sangat berpengaruh terhadap hasil belajar siswa setelah 

proses pembelajaran. Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui adakah korelasi 

antara kompetensi pedagogik guru aqidah akhlak terhadap hasil belajar aqidah 

akhlak siswa kelas VII MTs Negeri Bandung Tahun Pelajaran 2013/2014 yang 

meliputi kompetensi dalam menyelenggarakan pembelajaran yang mendidik, 

dalam berkomunikasi secara efektif, empatik, dan santun dengan peserta didik, 

dan dalam menyelenggarakan penilaian dan evaluasi proses dan hasil belajar di 

MTs Negeri Bandung Tulungagung. 

Skripsi ini bermanfaat bagi Kepala Madrasah Tsanawiyah Negeri Bandung 

Tulungagung sebagai masukan dalam merumuskan kebijakan guna peningkatan 

kualitas dan kompetensi guru, bagi guru Madrasah Tsanawiyah Negeri Bandung 

sebagai bahan informasi dan meningkatkan kompetensi yang dimilikinya. Dan 

bagi peneliti lain khususnya almamater IAIN Tulungagung sebagai bahan kajian 

atau referensi yang cukup berarti bagi penelitian lebih lanjut. 

Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah kuantitatif dan jenis 

penelitian yang dipakai adalah verifikatif, deskriptif, dan korelasional. Dalam 

memperoleh data, cara yang ditempuh oleh peneliti yaitu dengan cara menyebar 

angket kepada responden yang telah ditentukan serta menggunakan dokumentasi 

guna memperoleh data-data yang mendukung penelitian. Responden dalam 

penelitian ini adalah siswa kelas VII dan diambil 92 anak sebagai sampel dengan 

cara cluster random sampling. 

Teknik analisis data yang digunakan yaitu dengan menggunakan rumus chi-

kuadrat, korelasi kontingensi, dan phi. Hasil hitung dari harga phi pada X1 

diperoleh hasil 0,551. Uji signifikansinya bila ro ≥ rt 5% dan 1%, perbandingan ro 

= 0,551 ≥ rt 5% = 0,207 dan ro = 0,551 ≥ rt 1% = 0,270. Maka hipotesis alternatif 

Ha yang berbunyi “Ada korelasi antara kompetensi pedagogik guru aqidah akhlak 

dalam menyelenggarakan pembelajaran yang mendidik dangan hasil belajar 

aqidah akhlak siswa kelas VII MTs Negeri Bandung Tahun Pelajaran 2013/2014” 

dinyatakan diterima dan hipotesis nihil (Ho) yang berbunyi sebaliknya ditolak. 
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Dari perhitungan harga phi pada X2 diperoleh hasil 0,498. Uji signifikansinya bila 

ro ≥ rt 5% dan 1%, perbandingan ro = 0,498 ≥ rt 5% = 0,207 dan ro = 0,498 ≥ rt 

1% = 0,270. Maka hipotesis alternatif (Ha) yang berbunyi “Ada korelasi antara 

kompetensi pedagogik guru aqidah akhlak dalam berkomunikasi secara efektif, 

empatik, dan santun dengan peserta didik dengan hasil belajar aqidah akhlak 

siswa kelas VII MTs Negeri Bandung Tulungagung Tahun Pelajaran 2013/2014” 

dinyatakan  diterima dan hipotesis nihil (Ho) yang berbunyi sebaliknya ditolak. 

Dan dari perhitungan harga phi pada X3 diperoleh hasil 0,497. Uji signifikansi bila 

ro ≥ rt 5% dan 1%, perbandingan ro = 0,497 ≥ rt 5% = 0,207, ro = 0,497 ≥ rt 1% = 

0,270. Maka hipotesis alternatif (Ha) yang berbunyi “Ada korelasi antara 

kompetensi pedagogik guru aqidah akhlak dalam menyelenggarakan penilaian dan 

evaluasi proses dan hasil belajar dengan hasil belajar aqidah akhlak siswa kelas 

VII MTs Negeri Bandung Tulungagung Tahun Pelajaran 2013/2014” dinyatakan 

diterima dan hipotesis nihil (Ho) yang berbunyi sebaliknya ditolak. Sehingga 

dapat disimpulkan bahwa terdapat korelasi yang positif lagi signifikan antara 

kompetensi pedagogik guru aqidah akhlak terhadap hasil belajar aqidah akhlak 

siswa kelas VII MTs Negeri Bandung Tulungagung Tahun Pelajaran 2013/2014. 
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ABSTRACT 
 

 

 

ANIS FATIMATUS ZAHRA ' , 3211103003, "Influence of Teacher’s 

Aqidah Akhlak Pedagogic Competence about Aqidah Akhlak Learning 

Result of Student Class VII of MTs Negeri Bandung Tulungagung Academic 

Year 2013/2014 " Faculty of Tarbiyah and Teaching Science Department of 

Islamic Education , The College of Tulungagung Islamic Institute , Supervisor by 

Hj . Elfi Mu'awanah , M.Pd. 

 

Keywords : Teacher’s Aqidah Akhlak Pedagogic Competence, Student 

Learning Result of Aqidah Akhlak. 

 

Learning management capabilities or the so-called pedagogical competence 

should be shared by all teachers , or prospective teachers in carrying out their 

duties to the learning process can be carried out effectively and efficiently , and 

have the expected results . Also learning management capabilities greatly 

influence the result of student learning after the learning process . This study 

intends to find out is there any influence of pedagogical competence of teacher on 

learning result Aqidah Akhlak class VII MTs Negeri Bandung Tulungagung 

Academic Year 2013/2014 which includes competence in organizing learning to 

educate , to communicate effectively , empathetic , and good manner with the 

students , and in organizing the assessment and evaluation process also learning 

result in MTs Negeri Bandung Tulungagung . 

This thesis is useful for the Headmaster of MTs Negeri Bandung 

Tulungagung  inputs in formulating priciple to improve the quality and 

competence of teachers , for MTs Negeri Bandung’s teachers as information and 

improve their competence . And for other researchers in particular IAIN 

Tulungagung as study materials or significant reference for further research . 

The approach taken in this study is quantitative and the type of research 

used is verification , descriptive , and correlational . In obtaining the data , the 

way in which the researcher is a way to spread the questionnaire to the respondent 

who has been determined as well as the documentation in order to obtain data that 

supports research. Respondents in this study were students of class VII and 92 

children were taken as a sample by random cluster sampling . 

Data analysis technique used is by using the chi-square formula, correlation 

contingency, and phi. The results of the count of the price pi X1=0.551 obtained 

results. Test of significance when ro rt ≥ 5% and 1%, the ratio of ro = 0.551 rt ≥ 

5% = 0.207 and ro = 0.551 rt ≥ 1% = 0,270. Then the alternative hypothesis (Ha) 

that reads "There is a correlation between teachers Aqidah Akhlak pedagogical 

competence in organizing learning to educate with the aqidah akhlak learning 

result of student class VII MTs Negeri Bandung Tulungagung Academic Year 

2013/2014" is accepted and the null hypothesis (Ho) that reads otherwise is 

rejected. From the calculation of pi at X2= 0.498 obtained results. Test of 

significance when ro rt ≥ 5% and 1%, the ratio of ro = 0.498 rt ≥ 5% = 0.207 and 
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ro = 0.498 rt ≥ 1% = 0,270. Then the alternative hypothesis (Ha) that reads "There 

is a correlation between teachers Aqidah Akhlak pedagogical competence in 

communicate effectively , empathetic and good manner with students with the 

aqidah akhlak learning result of student class VII MTs Negeri Bandung 

Tulungagung Academic Year 2013/2014" is accepted and the null hypothesis (Ho) 

that reads otherwise is rejected. And from the calculation of pi at X3=0.497 

obtained results. Test of significance when ro rt ≥ 5% and 1%, the ratio of ro = 

0.497 rt ≥ 5% = 0.207, ro = 0.497 rt ≥ 1% = 0,270. Then the alternative hypothesis 

(Ha) that reads "There is a correlation between teachers Aqidah Akhlak 

pedagogical competence in organizing the assessment and evaluation process also 

learning result with the aqidah akhlak learning result of student class VII MTs 

Negeri Bandung Tulungagung Academic Year 2013/2014" is accepted and the 

null hypothesis ( Ho) that reads otherwise is rejected. It can be concluded that 

there is again a significant positive correlation between teachers Aqidah Akhlak 

pedagogical competence with the aqidah akhlak learning result of student class 

VII MTs Negeri Bandung Tulungagung Academic Year 2013/2014. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



xxi 
 

 لخصمال
 
 

على الأخلاق  الدعلم العقيدة الكفاءة التربويةتأثير " ،۳۲۱۱۱۰۳۰۰۳أنيس فطيمة الزهرء، 
 بالددرسة الدتوسطة الإسلامية الأخلاق  العقيدة الطلاب الصف السابع في تعلمالتعلم نتائج

، البحث العلمي، قسم التدريس " ۲۰۱۳-۲۰١۴الحكومية باندونج تولونج أجونج العام الدراسي 
 . الداجستير معونةيلف أةالحاج: كلية التربية والتدريس، الدشرفة الإسلامية 
 

 في تعلّم  الطلابالتعلم الأخلاق، نتائج الدعلم العقيدة الكفاءة التربوية : الكلمات الإشارية
 .الأخلاق العقيدة

 
 الدعلمين جميع يملك تكون أن ينبغي التربوية الكفاءة يسمى يدير التعلم أو القدرات

 النتائج ولذا وكفاءة، بفعالية بها القيام يمكن التعلم لعملية بواجباتهم القيام في المحتملين أو والددرسين
 وتعتزم. التعلم عملية بعد الطالب تعلم نتائج على كبير بشكل يدير التعلم تؤثر القدرات. الدتوقعة
 الطلاب التعلم نتائجعلى الأخلاق  الدعلم العقيدة الكفاءة التربوية تأثير هناك هل  لدعرفةالبحث

 بالددرسة الدتوسطة الإسلامية الحكومية باندونج تولونج الأخلاق  العقيدةالصف السابع في تعلّم
 التواصل لتثقيف، التعلم تنظيم في الكفاءة يتضمن والذي. ۲۰۱۳-۲۰١۴أجونج العام الدراسي 

 بالددرسة والنتائج التقييم عملية تقييم و تنظيم في و الطلاب، مع الدؤدّب و بحنان، فعال، بشكل
 .الدتوسطة الإسلامية الحكومية باندونج تولونج أجونج

  بالددرسة الدتوسطة الإسلامية الحكومية باندونج تولونج أجونجكرئيس  مفيدالبحث العلمي
بالددرسة الدتوسطة والدعلمين  الدعلمين، وكفاءة نوعية تحسين إلى الرامية السياسات صياغة في مدلول

 من وغيرهم. الكفاءة تحسين و الدعلومات  بوصفالإسلامية الحكومية باندونج تولونج أجونج
 مرجع أو دراسة  كموادالحكومية الجامعة تولونج أجونج الإسلاميةالخصوص  وجه على الباحثين

 .البحث من لدزيد كبير
 التحقق، يعني الدستخدمة البحث  ونوعالكمي الدنهج الباحث استخدم :منهج البحث

 الددعى إلى الاستبيان لنشر الوسيلة البيانات بالطريقة الباحث حصولاستخدم . وعلائقية وصفية،
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 الدشاركون كان. تم تحديد فضلا عن وثائق من أجل الحصول على البيانات التي تدعم البحوث عليه
 العشوائية العنقودية العينات طريق عن كعينة أطفال ۹۲ و السابع الصف من الطلاب أخذالبحث 

(cluster random sampling.) 

 والارتباط ،(chi-kuadrat) مربع خي الصيغة  باستخدامتقنية تحليل البيانات الدستخدمة هي
 النتائج  X1=0.551نتائج العد من بي سعر . (phi)وفاي  ،(kontingensi korelasi) الطوارئ

، ونسبة ريال عماني ٪۱ و r0" ≥ "r"  ۵٪"اختبار أهمية عند ريال عماني . التي تم الحصول عليها
(r0) =0.551 ≥ "r"  ۵٪ =0.207 0.551=  ريال عماني  ≥ "r"۱٪=.2700 . ثم فرضية بديلة(Ha) 

هناك علاقة بين الكفاءة التربوية للمعلمين في تنظيم التعلم طابع العقيدة تربي التعلم "الذي يقرأ 
دانغان نتائج فئة حرف العقيدة السابع النظام التجاري الدتعدد الأطراف لندن عام الدراسي 

من حساب بي . الذي يقرأ نفى خلاف ذلك (H0)مقبولة وفرضية العدم " ۲۰١۴-۲۰۱۳
 و r0" ≥ "r" ۵٪" اختبار أهمية عند ريال عماني .  النتائج التي تم الحصول عليها  X2=0.498في
 r"۱٪"  ≤ 0.498=   ريال عماني 0.498 ≥  "r"  ۵٪ =0.207 =  (r0)، ونسبة  ريال عماني۱٪
هناك علاقة بين الكفاءة التربوية الأخلاق العقيدة " الذي يقرأ (Ha)ثم فرضية بديلة . 2700.=

الدعلمين في التواصل الفعال، التعاطف، ولطف مع الدتعلمين في التعلم نتائج فئة حرف العقيدة 
مقبولة و تم " ۲۰۱۳-۲۰١۴السابع النظام التجاري الدتعدد الأطراف باندونغ إدارية عام الدراسي 

 النتائج التي تم  X3=0.497ومن حساب بي في . أن يقول خلاف ذلك (H0)رفض فرضية العدم 
 =  (r0)، ونسبة  ريال عماني٪۱ و r0" ≥ "r" ۵٪"اختبار أهمية عند ريال عماني . الحصول عليها

0.497 ≥  "r"  ۵٪ =0.207 0.497=   ريال عماني ≥  "r"۱٪ =.2700 . ثم الفرضية البديلة(Ha) 
هناك علاقة بين الكفاءة التربوية للمعلمين في تنظيم تقييم طابع العقيدة والعمليات "الذي يقرأ 

والدخرجات التعليمية مع التعلم نتائج فئة حرف العقيدة السابع النظام التجاري الدتعدد الأطراف 
 الذي يقرأ نفى خلاف (H0)مقبولة وفرضية العدم " ۲۰۱۳-۲۰١۴باندونغ إدارية عام الدراسي 

يمكن الاستنتاج بأن هناك مرة أخرى وجود علاقة إيجابية ذات دلالة إحصائية بين الكفاءة . ذلك
التربوية للمعلمين العقيدة العقيدة بالأخلاق لنتائج التعلم من طلاب الصف السابع النظام التجاري 

 .۲۰۱۳-۲۰١۴الدتعدد الأطراف باندونغ إدارية السنة الأكاديمية 
 


